
 
 

Voto de congratulação pela construção do Novo Hospital do Oeste 
 

A construção do novo Hospital do Oeste é uma iniciativa que ninguém, que tenha a responsabilidade 

de defender os Torreenses e oestinos, pode colocar em causa. 

 

“O novo Hospital do Oeste será construído no prazo de 5 anos e irá ficar localizado na Quinta do 

Falcão, no Bombarral, com um perfil assistencial de grande diferenciação, indo manter não só todas 

as valências existentes, como irá acrescentar novas valências e aumentar o número de camas 

disponíveis”. 

  

Foi assim, que com muita satisfação, assistimos hoje, finalmente, ao anúncio da localização e perfil 

do novo hospital, por parte do Ministro da Saúde, no final de uma reunião com todos os Presidentes 

de Camara do Oeste. 

 

É o primeiro passo em direção a melhores cuidados de saúde hospitalar no Oeste, mas ainda temos 

caminho a percorrer. 

 

Também e após o anúncio da localização e perfil assistencial, o sr. Ministro da Saúde comprometeu-

se que até Outubro anunciaria a forma de financiamento desta infraestrutura tão importante para os 

Torreenses e oestinos. 

 

Será o próximo passo ao qual estaremos atentos e colaborantes na procura da solução que permita 

uma maior rapidez na concretização deste sonho, que já se começa a tornar realidade.  

 

Foram 20 anos de muita luta, em que muitos acreditaram e se envolveram e a quem todos nós 

ficaremos agradecidos por nunca terem deixado morrer o sonho. 

 

Assim, vem esta Assembleia Municipal congratular-se com o anúncio, relativamente à localização 

e perfil assistencial do novo hospital do Oeste, assim como ao compromisso publico de ainda este 

ano anunciar a respetiva forma de financiamento, assim como iniciar os estudos das valências com 

que os atuais hospitais irão ficar. 

 

A Assembleia Municipal de Torres Vedras 

Torres Vedras, 27 de Junho de 2023 

 


